



«Hay que hablar de un sistema universitario de Castilla y León»

Alfonso Murillo Candidato a rector de la Universidad de Burgos

La institución docente burgalesa celebra el martes elecciones con un solo candidato a rector

■ MARÍA ORIVE

BURGOS. La Universidad de Burgos celebra elecciones el martes con un solo candidato: Alfonso Murillo, que se presenta con el aval de la gestión de los últimos cuatro años bajo el lema 'Para seguir creciendo: comprometidos con la UBU'. Y es que Murillo no renuncia a aquellos proyectos que considera imprescindibles, entre ellos, la potenciación de un sistema universitario de Castilla y León.

–La elaboración del Presupuesto de 2012 parece complicada. ¿Conoce ya la aportación de la Junta de Castilla y León?

–En el capítulo I, la transferencia de la Junta se recorta un 1% y asumiremos el crecimiento vegetativo; todos los complementos del profesorado y personal, otro 0,5%. Los Presupuestos serán equilibrados, sin gastar más de lo que ingresamos. La UBU está obligada a generar un superávit porque tenemos una deuda de 7,5 millones de.

–Usted ha garantizado que continúa con el Campus de Excelencia Internacional, a pesar del anuncio del Ministerio de Educación de paralización del crédito.

–El proyecto tenía un préstamo que no ha llegado, lo que ha generado adversidad. Las infraestructuras previstas en temas de investigación no se podrán llevar a cabo, pero el resto de actividades que solo requieren la coordinación de las tres universidades –León, Valladolid y Burgos– se van a realizar, como la idea de Campus y las líneas previstas como Evolución Humana, Envejecimiento y Ecomovilidad.

–Entre sus propuestas está la ampliación de la oferta académica, por ejemplo, con Medicina, Farmacia, Arquitectura o Nutrición, ¿es posible?

–En cuanto a las titulaciones, no descarto la incorporación de alguna, pero habrá que hacer un estudio riguroso del impacto económico. Desde la Junta se nos ha planteado la búsqueda de criterios de racionalización de algunas de las titulaciones existentes, que tienen un escaso número de alumnos y se imparten en todas las universidades. Tenemos que acostumbrarnos todos a hablar de un sistema universitario de Castilla y León más que de las universidades de forma independiente. La colaboración que tiene que existir entre las universidades regionales tiene que estar por encima de cada una de ellas, para que no nos convirtamos en pe-



Alfonso Murillo. :: EL NORTE

queños núcleos. Si hablamos de sistema universitario de Castilla y León, hablamos de cómo puede haber grados y postgrados interuniversitarios entre nosotros y colaboración.

–¿Cómo ve la UBU dentro de cuatro años?

–Espero no equivocarme, pero mucho mejor que hoy, en infraestructuras, docentes, alumnos, internacionalización...